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Saponi anuncia el apoyo de Ibarra para 
pedir a Defensa la continuidad del Cimov 
El presidente pedirá una entrevista con el ministro Trillo y acudiría con el alcalde 

J. J. GONZÁLEZ CÁCERES 
La batalla por la continuidad de la 
actividad militar en las instala
ciones del Cimov continúa. Mien
tras la Agrupación de Asociacio
nes de Vecinos recaba el apoyo de 
los ciudadanos a través de la Pla
taforma pro Cimov, el alcalde Insis
te en sus gestiones ante el Minis
terio de Defensa y ayer anunció al 
apoyo del presidente de la Junta 
de Extremadura, Juan Carlos Rodrí
guez Ibarra, quien pedirá una entre
vista con el ministro Trillo y acu
diría a ella con el alcalde. 

El alcalde de Cáceres, José María 
Saponi, anunció ayer que ha reca
bado el apoyo del presidente de 
la Junta de Extremadura, Juan 
Carlos Rodríguez Ibarra, para 
insistir ante el Ministerio de 
Defensa y conseguir que el Cimov 
continúe como centro con activi
dad militar alternativa una vez se 
ponga fin como tal Cimov a fina
les de 2002. 

El alcalde informó ayer de que 
ha conseguido el apoyo tanto del 
presidente de la Junta como del 
presidente regional de su partido, 
el PP, Carlos Floriano, quien tam
bién se ha comprometido a reali
zar cuantas gestiones esté su 
mano para evitar que la ciudad de 
Cáceres pierda una instalación 
militar que tiene no sólo una 
importancia sentimental sino tam
bién económica y social por los 
puestos de trabajo que mantiene 
y los recursos comerciales que 
mueve. 

Respecto de Rodríguez Ibarra, 
Saponi dijo que el presidente 
autonómico se ha comprometido 
a llevar a cabo diversas gestiones, 
entre ellas una solicitud de entre
vista al ministro de Defensa: «hace 

MARISA NUNEZ 

José María Saponi, alcalde de Cáceres, anunció ayer que continúan las gestiones en favor del Cimov. 

El alcalde prevé que 
el parking de la Plaza 
Obispo Galana esté 
abierto a primeros 

de año 

gestiones para hablar con el minis
tro de Defensa y asistiríamos los 
dos», explicó ayer Saponi, quien 

agradeció a todos los ciudadanos 
el apoyo que está presentado a 
través de iniciativas como la de la 
Plataforma pro Cimov, impulsada 
por la Agrupación de Asociacio
nes de Vecinos. 

La plataforma, denominada 'El 
campamento no se cierra', ha 
puesto en marcha ya una campa
ña de recogida de firmas entre los 
cacereños. 

Por otra parte, el alcalde infor
mó ayer de que se había reunido 

con técnicos y responsables de la 
empresa que construye el apar
camiento subterráneo de la Plaza 
Obispo Galarza para conocer el 
estado de las obras y las previsio
nes sobre su finalización. 

Saponi dij que el parking podrá 
estar abierto a primeros de año, 
después de superar diversas difi
cultades por la dureza del subsue
lo. Será el primer parking de Cáce
res y un centro principal de recep
ción de turismo. 

El Ayuntamiento firma varios convenios para 
desarrollar las inversiones del Plan Urban 
Las pedanías también se podrán beneficiar de programas europeos 

HOY 

Concejala Teresa Bravo. 

J. J. G. CACERES 

La comisión municipal de Fomen
to de Empleo y Comercio dio el 
visto bueno para la firma de con
venios con varias asociaciones y 
entidades para desarrollar las 
actuaciones del Plan Urban. El 
pleno de mañana jueves ratifica
rá el dictamen de la comisión, que 
se reunió el lunes por la mañana, 
aunque algunos de estos conve
nios fueron dictaminados ya el 
pasado mes de junio. 

El Ayuntamiento contará con la 
colaboración de la Asociación Cul
tural de Extremadura, la Funda
ción Mujeres y el Departamento 
de Sociología de la Facultad de 
Ciencias Empresariales y Turis
mo de la Uex. La concejala del 
área, Teresa Bravo, resaltó el 

hecho de que el Ayuntamiento 
abre el Plan Urban a la partici
pación de distintos sectores de la 
sociedad, un programa que, como 
se sabe, generará más de 2.000 
millones de pesetas para inver
siones a lo largo de seis años. 

Clubes de empleo 
La concejala informó también de 
la firma de un cuarto convenio, 
también con la Universidad de 
Extremadura, en concreto con la 
Facultad de Formación del Pro
fesorado, para las actividades de 
los denominados clubes de 
empleo. Alumnos del centro uni
versitario podrán hacer sus prác
ticas en esos clubes, donde se faci
lita formación e inserción laboral. 

Teresa Bravo mostró su satis

facción por el hecho de que la ciu
dad de Cáceres, a través del Ayun
tamiento, participa en todos los 
programas posibles que canalizan 
inversión con fondos de la Unión 
Europea. En este sentido, anun
ció que incluso las pedanías 
dependientes del Ayuntamiento 
se beneficiarán de diversos pro
gramas. Así, explicó que las peda-
nías del Rincón de Ballesteros y 
Valdesalor, por ejemplo, se suma
rán a la sociedad de desarrollo 
Adismonta, con otros municipios 
de la provincia. En el caso de Val
desalor se podrán acometer inver
siones en la mejora y conserva
ción del entorno natural del 
embalse, sobre el que diversas 
voces se han alzado en favor de 
un plan integral de revitalización. 

El Ayuntamiento 
afirma que cumple 
todas las normas 
de seguridad 
en sus obras 

REDACCIÓN CÁCERES 

El Ayuntamiento de Cáceres 
niega las críticas del grupo 
socialistas sobre el supuesto 
incumplimiento municipal de 
las normas de seguridad en las 
obras que lleva a cabo, en con
creto en la calle Clavellinas. 

En un comunicado hecho 
público ayer, el concejal de 
Obras, Joaquín Rumbo, acla
ra que en la calle Clavellinas 
no está actuando el Ayunta
miento sino la empresa Iber-
drola para mejorar la línea de 
media tensión de la zona cen
tro de la ciudad, labor que se 
espera acabar a final de mes. 

Y sobre las obras municipa
les, el concejal Rumbo asegu
ra que en todas ellas se cum
ple la normativa vigente en 
materia de prevención de ries
gos laborales. 

Rumbo explica que ante el 
inicio de cualquier obra muni
cipal se da cumplimiento a lo 
establecido en la legislación, 
en primer lugar la elaboración 
del estudio de seguridad y 
salud por el técnico com
petente designado para ello y 
el nombramiento del coordi
nador de seguridad y salud, en 
el caso de ser necesario. 

Asimismo señala que cuan
do comienzan los trabajos se 
da el aviso del inicio de obra a 
la autoridad competente, es 
decir la Junta de Extremadu
ra, con todos los datos sobre 
el proyecto, promotor, fechas, 
contratistas, etcétera. 

El concejal Rumbo aclara 
también que cuando el Ayun
tamiento subcontrata una 
obra, exige a la empresa el 
cumplimiento de la normativa 
en materia de prevención. 
Rumbo pide al grupo socialis
ta que se informe «antes de 
hablar de cualquier asunto» y 
pide que no cree «alarma 
social con sus desinformacio
nes y tergiversaciones». 

Antes de final 
de año podría 
estar creada 
la Gerencia 
de Urbanismo 
REDACCIÓN CÁCERES 

El alcalde de Cáceres, José 
María Saponi, anunció ayer 
que antes de final de año 
podría estar creada la Geren
cia de Urbanismo. 

En la reunión de la Junta de 
Portavoces, ayer por la maña
na, se convocó una nueva reu
nión para el día 27 al objeto de 
ultimar el borrador de los esta
tutos de la Gerencia entre los 
tres grupos políticos. 

Locales en alquil* •Avda de España: desde 270 m2. _A 

•C/Maluquer: 730 m2. 
• Local muy céntrico. Licencia para Bingo. 850 m2 

• Avda Virgen de Guadalupe. Acondicionado. 200 m2. Escaparates. 
•C/Gómez Becerra esquina C/Obispo Jesús Domínguez. Acondicionado. 170 m2. 

Escaparates. 
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